

El rastreo se realizó ayer en un humedal próximo a la clínica de Alfaz del Pi

Fracasa una nueva excavación ordenada por el juzgado en busca de Gloria Martínez

El titular del Juzgado de Instrucción número uno de Benidorm, Fernando de Castro, que sigue el caso de la desaparición de la joven alicantina Gloria Martínez, ordenó ayer una excavación que se llevó a cabo

en un humedal, próximo a la antigua clínica Torres de San Luis. Aunque oficialmente, ni Guardia Civil ni el personal del Juzgado quisieron explicar los motivos de esta nueva investigación, en fuentes policiales se indicó

que estas pesquisas obedecían a las indicaciones de una vidente holandesa, quien habría señalado este lugar donde se hallaría el cuerpo de la joven desaparecida. Las excavaciones no dieron resultado positivo.

V. ZARAGOZA

Desde primeras horas de la mañana de ayer, una máquina excavadora estuvo trabajando en un humedal situado a unos trescientos metros de la antigua clínica Torres de San Luis, donde el 29 de noviembre de 1992 desapareció la joven alicantina, Gloria Martínez, sin que hasta este momento se tenga indicio alguno de dónde pueda hallarse, o siquiera, si está viva o no.

La zona donde ayer se llevaron a cabo las excavaciones, que abarcaron una amplia área cenagosa, donde proliferan los cañaverales y juncos, en la que permanentemente hay entre 10 y 30 centímetros de agua estancada procedente de un manantial de la partida del Cautivador, fue batida por agentes de la Guardia Civil, quienes, ayudados por la excavadora inspeccionaron los fondos de este humedal. La zona fue indicada por una vidente holandesa, quien aseguraba que el cuerpo de la joven se hallaba allí.

El abogado de la familia de Gloria Martínez, Antonio Martínez, señaló por su parte que desconocía de antemano la decisión del juzgado de llevar a cabo estas nuevas pesquisas para intentar localizar a la joven alicantina, manifestando que había sido avisado el día anterior para que se personara en el Juzgado. «Al principio creí que se trataba de un careo entre el personal de la antigua clínica que tene-



En la imagen, guardias civiles durante los trabajos de búsqueda ayer en el humedal y al fondo, la excavadora

V. ZARAGOZA

mos solicitado y me sorprendí cuando me indicaron que se trataba de una operación de búsqueda».

Antonio Martínez manifestó a

esta redacción que el careo entre estas personas, antiguos empleados del centro clínico, se llevará a cabo en las próximas semanas, en un nuevo intento por esclarecer lo

ocurrido en las horas que precedieron a la noche del 29 de noviembre, en que desapareció la joven Gloria Martínez sin dejar rastro alguno.

Comisaría instala una terminal interactiva para que los ciudadanos tramiten sus denuncias

V. ZARAGOZA

Desde ayer la Comisaría de Benidorm dispone de una terminal interactiva que permitirá a los ciudadanos formular sus propias denuncias de una forma automática y agilizar su tramitación. A través de este ordenador, que puede ser conducido en cinco idiomas distintos por los propios ciudadanos, se podrán tramitar cuatro tipos diferentes de denuncia, que corresponden con el 90 por ciento de los delitos que se registran en la ciudad.

La máquina es similar a un cajero automático y es guiado de una

forma interactiva marcando con el dedo en la pantalla la tramitación que se desee. Esta puede hacerse además del Español, en Inglés, Francés, Italiano y Alemán.

A través de un programa informático se va guiando al ciudadano sobre el tipo de denuncia que quiere tramitar, admitiéndose de esta forma automática las relativas a pérdida o sustracción de dinero, pérdida o sustracción de efectos y documentos, sustracción de vehículos y sustracción en el interior de vehículos. Este tipo de delitos suponen más del 90 por ciento de las denuncias que se tramitan en la

Comisaría de Benidorm. El ordenador va presentando el formulario a rellenar con los datos del denunciante y los datos de los efectos sustraídos y una vez cumplimentado, pasa a una terminal controlada por el inspector de la oficina de denuncias, quien, una vez comprobados los datos, lo pasa por la impresora para diligenciarlo y firmarlo. La denuncia es entregada para su firma al denunciante y se le entrega una copia. Este proceso puede durar unos quince minutos, con lo que se reduce y facilita de forma considerable esta tramitación a los ciudadanos.



V. ZARAGOZA

Uno de los agentes de la oficina de denuncias presentando la nueva terminal

TODOS LOS DOMINGOS CON INFORMACION

VIVIENDA

Reportajes, noticias y sugerencias en un suplemento semanal dedicado al hogar y su entorno

... y toda la oferta inmobiliaria con FOTOVIVIENDA

